

	学校だより 『歓』『敢』『寛』にあふれる ともに今を輝く学校づくり	令和8年1月8日 NO. 39	
--	---	--------------------	--

## 「丙午(ひのえうま)」の年！「飛躍」と「成功」の年に！

新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

新年の幕開けに伴い、1・2年生は部活動、3年生は学習の診断など、いち早く学校生活を始動させてています。今年は、「丙午(ひのえうま)」の年。「午(うま)」は躍動・成功を象徴するとともに、「丙(ひのえ)」は燃え盛る炎や太陽。つまり、情熱とエネルギーに満ちて活動的になり、前へ前へと進むを感じる「飛躍」と「成功」の年。まさにそのような年になってほしいと思います。



## 1,000人を超える中で本校の実践を発表しました！

12月25日(木)、香川県教育委員会主催の「香川の教育づくり発表会」が丸亀市綾歌総合文化会館(アイレックス)で開催されました。1,000人を超える学校関係者が参加する中、本校教員が大野原中学校の教育実践を堂々と発表しました。本校が研究している「『ときめき』のある授業づくり」について、提案性のある授業内容や子どもたちのひたむきな姿を示しながら発表し、多くの方から「大変参考になりました」「強い関心をもちました」などの好評をもらうことができました。

